
 Réunion de l’EAP 
du jeudi 16 novembre 2023 

Compte-Rendu 
 

 

PRESENTS 
Clercs : DAS • DFW • DYO • PH• DBdF 
Membres : Odile Bernard • Brice Cosson • Franck Ecuyer • Cendrine Gelens-East • Bénigne 
Lefoulon  
Excusés : Martine Stoven 
Secrétaire : Marie-Pierre Hervy 

 

Ordre du Jour : 
Quelques nouvelles ou bilan : 

• Bénédiction des cimetières et journée de commémoration des fidèles défunts 

• Nouvelles d'Alpha 
• Entrée dans l'Avent et Noël 

• Parrains d'Avent et repas fraternels. Point sur les inscriptions 
• Veillée d'adoration et de confessions le 22/12 

Après-midi des responsables le 27/01 : quel contenu ? 
 

Bénédiction des cimetières et messe des défunts 
Belle participation aux 7 messes des défunts. En moyenne 20 à 30 fidèles. Principalement des 
habitués. Peu de familles endeuillées de cette année. A voir l’année prochaine comment les 
rejoindre. Le courrier qui leur est envoyé suffit-il ? La proposition de déposer une veilleuse avec le 
nom des défunts a été bien accueillie. 
Tous les 28 cimetières ont pu être visités dans la journée de la Toussaint par les 3 prêtres et 2 
diacres malgrè les distances. Cela reste un planning dense. 
 

Nouvelles d’Alpha 
Participation de 15 invités en 3 tables de 7 convives.  
Les membres de l’équipe d’organisation (cuisine, service, animateur) sont des fidèles paroisses de 
Cour-Cheverny ou des Montils. Les invités viennent aussi de ces 2 secteurs. La paroisse de Contres 
n’est pas représentée. Une liste des besoins concrets de services sera dressée communiquée aux 
fidèles du Controis pour mieux les rejoindre et les investir. 
 

Guide paroissial 
Cendrine propose d’offrir un encart des annonceurs du guide à l’entreprise de « La Porte 
Dorée » qui aide la paroisse en accueillant le parcours Alpha. 
Le guide paroissial est en phase de finalisation et devrait être prêt en début d’année. 
La distribution toutes boites reste un sujet délicat et complexe en raison du vieillissement 
des distributeurs ou du manque de motivation missionnaire. 
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Don Yann se charge de prendre contact avec les responsables de secteurs et de trouver de 
nouvelles personnes pour combler les manques. Marie-Pierre transmet à don Yann la liste 
des distributeurs et leur répartition. 
 

Parrains d’Avent 
Les inscriptions arrivent. Bonne participation pour le moment.  
Le directeur de l’école saint Louis demande également un parrainage par classe. Soit Un 
parrain par classe. Il y a 4 classes. 
 

Repas paroissiaux 
Peu d’inscrits. Il reste encore une semaine pour prendre les inscriptions. 
 

Veillée d’Adoration Vendredi 22 décembre 
L’aumônerie propose une veillée d’adoration le vendredi 22 décembre à 20h30 à Cour-
Cheverny et y convie largement les fidèles. 
 

Autres propositions 
o Soirées de réflexion / lectio divina en petites équipes à l’aide d’un livret, comme les 

années passées. Nous convenons de retenir cette proposition pour le temps du 
Carême. Le délai est trop court pour mettre cela en place pour l’Avent. 

o Repas ou temps festif avec les personnes seules ou défavorisées. La paroisse va 
inviter à inviter chez soi pour Noël. SSVP proposera, le 1er janvier, un repas et un 
temps festif. 

o Faut-il investir dans des écrans et vidéo-projecteur pour l’église de Cour Cheverny ? 
L’église peut accueillir 550 personnes mais la visibilité est très restreinte. Depuis 
plusieurs année la paroisse loue ce matériel pour la veillée de Noël et d’autres temps 
forts. Vincent Ferquel étudie le chiffrage d’achat. 

 

Après midi des fidèles au service de la paroisse 
Don Antoine propose une rencontre de tous les fidèles engagés pour le samedi 27 janvier 
après-midi à Cellettes. 
L’objectif de cette rencontre est de prendre soin des « cadres », de rappeler et de 
s’approprier « la Vision » de la paroisse, d’en faire une analyse personnelle pour le service 
dans lequel on est en responsabilité, et de donner une nouvelle impulsion. 
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L’an dernier, cette rencontre avait été annulée à cause du faible nombre de participants. 
Peut-être faudrait-il trouver une « tête d’affiche » ou diffuser un film pour motiver la 
participation d’un plus grand nombre. 
Bénigne propose de solliciter Hubert de Torcy (fondateur de Saje, société de production de 
films à thématiques chrétiennes) et Vincent Le Flohic (directeur de l’établissement scolaire 
de Pontlevoy) pour parler de la maison Barthélémy (insertion de jeunes en rupture 
familiale).   
 

Conseil Pastoral des Affaires Économiques 
Demande de budget pour l’achat de nouveaux ornements liturgiques et pour la mission. 
Prévision de travaux à la maison paroissiale des Montils. 

 

Prochaine réunion d’EAP le jeudi 7 décembre à 20h30.  
 


